

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El instituto Ribera de Arga, de Peralta, cuenta con una nueva nave para prácticas agrícolas

El consejero Iribas ha visitado las instalaciones, en las que el Gobierno foral ha invertido 263.566 euros

Viernes, 16 de enero de 2015

El [instituto Ribera del Arga](#), de Peralta, cuenta con una nueva nave en la que el alumnado que cursa ciclos formativos de las ramas agraria y mantenimiento podrá realizar prácticas relacionadas con sus estudios.

Las instalaciones han sido visitadas este viernes por el consejero de Educación, José Iribas, con motivo de la finalización de las obras, que han contado con un plazo de ejecución de cuatro meses y una inversión de 263.566 euros, a cargo del Gobierno foral.

El edificio, de una única planta, dispone de una superficie útil de 685 metros cuadrados, distribuidos entre la planta baja, que alberga una zona polivalente de 181 metros, vestuarios, aseos y un almacén de 40 metros, y la cubierta, de 356 metros cuadrados, que ha sido rellenada con tierra vegetal para el aislamiento térmico de la construcción y la realización de prácticas de jardinería y huerta ecológica.

La nave será utilizada por medio centenar de estudiantes que cursan el ciclo de grado medio de Producción Agroecológica y la FP Básica de Agrojardinería y Composición Floral, así como el módulo Taller y Equipos de Tracción, que llevarán a cabo acciones relacionadas con el mantenimiento, conservación y reparación de los tractores y maquinaria que se emplean en las prácticas.

El nuevo edificio se ha erigido dentro de la finca de prácticas del instituto, en el que además se han construido aceras y caminos de acceso, con una superficie que ronda con 185 metros cuadrados.

El proyecto fue redactado por los arquitectos Agustín del Pozo y Eva Ganuza, y la construcción ha sido a cargo de la empresa Chial Construcciones S.L., bajo la dirección de Alberto Sánchez.

Visita al colegio público de Peralta

El consejero ha aprovechado su viaje a Peralta para visitar también el [colegio público Juan Bautista Irurzun](#), de la localidad, en el que estudian un total de 581 alumnos de Infantil y Primaria.



El consejero Iribas con autoridades y representantes del IES Ribera del Arga.

El centro tiene implantado el programa de aprendizaje en inglés (PAI) en los dos primeros cursos de Infantil, con 121 niños y niñas matriculados. Además, oferta la asignatura de euskera, así como de francés en 5º y 6º de Primaria. En él trabajan 52 profesores.

Por su parte, el instituto Ribera del Arga cuenta con 534 alumnos, de los que 389 estudian ESO y Bachillerato y 145 ciclos de Formación Profesional (FP).

En concreto, se imparten el ciclo de grado medio de Electromecánica, el de grado superior de Mecatrónica Industrial y el de grado medio de Producción Agroecológica, así como la FP Básica de Agrojardinería y Composición Floral y la FP Básica de Ayudante Mecánico de Vehículos.

El claustro está formado por 70 docentes, de los cuales 21 son de Formación Profesional, doce de agraria y nueve de mantenimiento.

El consejero Iribas se ha desplazado a Peralta acompañado por el director general de Recursos Educativos, Iñigo Huarte, y allí se ha reunido con la alcaldesa de la localidad, María José Vidorreta, con quienes ha visitado ambos centros.